

体育部からのお知らせ

1. 玉入れ大会開催・選手大募集中

来年1月28日(日)、六会小学校体育館において今年度最後の行事である表記の大会が開催されます。

この大会は当自治会が昨年度まで4連覇している輝かしい大会で、得意とする競技です。

また、小学生が参加できる数少ない大会でもあります。

地区レクリエーション大会の時にも玉入れ大会を行いました、その時とは競技内容が少し違います。

何が違うのかというと、グラウンドではなく体育館で行うところが違いますし、玉を多くカゴに入れればいいというのは同じですが、対戦形式で2チーム同時に1つのカゴにチームで違う色の玉を投げ入れ、一定時間内にどちらのチームが多く球が入ったかで勝負を決めるというのが大きく違い面白いところです。

そこで、選手を大募集いたします。

小学生も参加できますので、いらっしゃる方は参加の有無を確認してみてください。家族での参加もアリです。

参加してみたいと思われた方、また興味を持たれた方は是非体育部高橋までご連絡ください。(連絡先は組長さんにお尋ねください)

2. 自治会内のレクリエーション (2月の日程)

来年2月の日程が決まりましたのでお知らせいたします。

2月	3日(土)	9:00~11:00
	17日(土)	9:00~11:00
	25日(日)	9:00~11:00

以上